

Diese **CWE** - Kandidaten bitten um Ihr Vertrauen



Thomas Wehner
Steinwand
45 Jahre
Vertriebsleiter

Gemeindevertreter
Vorsitzender des Bauausschusses



Jochen Marschall
Poppenhausen
49 Jahre
Kaufmännischer Angestellter



Irmtraud Becker
Poppenhausen
65 Jahre
Rentnerin

Gemeindevertreterin
Vorsitzende der Gemeindevertretung



Georg Schwab
Poppenhausen
65 Jahre
Dipl.-Ingenieur



Christoph Mihm
Poppenhausen
54 Jahre
Technischer Key Account Manager



Jürgen Schleicher
Abtsroda
62 Jahre
Schreinermeister
Gemeindevorstand



Mechthild Bittighofer
Steinwand
67 Jahre
Heilpraktikerin



Manfred Jestädt
Steinwand
67 Jahre
Beamter



Martin Kohlhaas
Sieblos
67 Jahre
Beamter
Gemeindevorstand



Susanne Lotz
Poppenhausen
51 Jahre
Dipl.-Betriebswirtin

CWE

unabhängig – gradlinig – tolerant



Am Sonntag, den **15. März 2026**, finden in Hessen Kommunalwahlen statt.
Der Fuldaer Kreistag, die Gemeindevertretung in Poppenhausen und die
Ortsbeiräte in den Ortsteilen werden neu gewählt.

Der **Christlichen Wähler Einheit** ist es auch diesmal wieder gelungen,
Personen zu begeistern, die Lust auf Kommunalpolitik haben und sich mit
ihren Fachkenntnissen und persönlichen Eigenschaften einbringen möchten.

Durch konstruktive Mitarbeit und innovative Ideen haben wir seit mehr als 50
Jahren Ihr Vertrauen erhalten. Gerne würden wir unsere politische Arbeit
fortsetzen.



CWE Kein Fraktionszwang

Wir entscheiden eigenverantwortlich - frei von parteipolitischen Vorgaben und unabhängig von Fraktionsbeschlüssen.

CWE Zukunftsfähig

Wir stehen für Beständigkeit, Verlässlichkeit und verantwortungsvollen Fortschritt.

CWE Bürgernähe

Wir handeln sachlich, ideologiefrei und mit Augenmaß - ohne Selbstdarstellung.

CWE Verein – keine Partei

Wir sind eine echte Bürgerliste. Ohne Parteibuch bleibt Raum für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger.

CWE Bewährtes bewahren

Das Miteinander in Poppenhausen muss auch weiterhin im Vordergrund stehen.

Wir treten ein für Transparenz

Die **CWE** ist keine Partei, sondern eine Wählervereinigung. Wir handeln frei von Ideologien und richten unseren Blick ausschließlich auf die Sachthemen vor Ort. Diese parteiunabhängige Arbeit hilft dabei, dass Poppenhausen auch in Zukunft liebenswert und lebenswert bleibt.

Andere Gemeinden haben eine Bürgerliste, Poppenhausen hat die **CWE**

Die **CWE** hat in der Vergangenheit mit ihren Ideen und mit einer von Sachverstand getragenen ideologiefreien Politik die positive Entwicklung unserer Großgemeinde mitgestaltet bei:

- Dorfmoderation zur Innenentwicklung
- Sicherung der Nahversorgung
- Kinderbetreuung
- Unterstützung der gewerblichen Entwicklung
- Antrag Installation von Defibrillatoren an öffentlichen Einrichtungen
- Antrag auf Ausweisung eines Behindertenparkplatzes auf dem Marktplatz
- Verwirklichung von alternativen Bestattungsmöglichkeiten auf dem Gemeindefriedhof
- Weiterentwicklung des Radwegenetzes
- Antrag Gehwegbau zur „Steinwiesen“
- Antrag Vergaberichtlinien für Bauplätze

Die Gemeinde steht vor großen Zukunftsaufgaben, die wir verantwortungsvoll mitgestalten möchten:

- Die Innenentwicklung muss vorangebracht werden um den Ortskern weiter zu entwickeln.
- Eine sichere, nachhaltige und zukunftsfähige Wasserversorgung ist unverzichtbar.
- Der demografische Wandel wirft die Frage auf: was benötigt eine alternde Gesellschaft?
- Daseinsvorsorge und Digitalisierung sind elementare Infrastrukturen, die eine moderne Gesellschaft benötigt.
- Der Klimawandel verlangt Klimaschutz. Dazu gehört der Umgang mit den natürlichen Ressourcen, Hochwasserschutz und auch die Energiewirtschaft.

Dabei muss man neben neuen Ideen und Vorhaben auch immer die finanzielle Leistungsfähigkeit der Gemeinde im Blick haben.

Unsere Ziele für die Zukunft sind auch weiterhin:

- Fortführung der Dorfmoderation zur Innenentwicklung
- Sichere und nachhaltige Wasserversorgung
- Mit Ideen dem demografischen Wandel begegnen
- Weiterentwicklung der kommunalen Infrastruktur
- Interkommunale Zusammenarbeit zur Kostensenkung
- Stärkung des Klimaschutzes

Dazu brauchen wir Ihre Stimmen!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, machen Sie von den Möglichkeiten des Kommunalwahlrechts Gebrauch:

- Unterstützen Sie die **CWE**-Kandidatinnen und -Kandidaten mit dem Listenkreuz bei der **CWE** mit maximal drei Stimmen für einen Kandidaten und insgesamt höchsten 15 Stimmen (**kumulieren**).
- Unterstützen Sie die **CWE**-Kandidatinnen und -Kandidaten auch dann, wenn Sie eine andere Liste ankreuzen.

Durch **Panaschieren** können Sie einzelnen Personen Ihre Stimmen geben, unabhängig vom Listenkreuz.

Ihre Stimme entscheidet. Wer nicht wählt, überlässt anderen die Entscheidung.

Mit Ihrer Wahl für die **CWE stärken Sie die demokratische Arbeit im Poppenhausener Gemeindepalament.**